



ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより
2024.9.25 NO. 27

— ふくし学習第3弾！（点字体験 4年生） —



25日（水）の1・2時間目に、「点字体験」を行いました。講師には、光道園から宮下さん・伊川さん・野村さん3人に来ていただきました。



伊川さんは、下半身に障害があり車椅子を使って移動をしておられました。本校には、エレベーターがなく2階の4年教室への移動では、車椅子を降りて移動していただくことになり、だれもが暮らしやすいという点では、考えさせられることだと思いました。

野村さんは、全盲の方でした。4歳から点字について学び始めたそうです。実際に、教室に置いてあった点字の本を読んでもらいました。（野村さんは初めて見る本です。）野村さんは、手に取ると指でさっとなぞりながら音読をしてくださいました。そのスピードは、私たちが音読する早さと何ら変わらない速さでした。また、ボイスメモを聞かせていただきましたが、その速さは慣れない私たちは、聞き取ることができないくらい速さでした。

点字の体験は、宮下さんから教えていただきました。分かりやすく、丁寧に教えていただきました。自分の名前を打ったり、家族の名前を打ったりしました。打った点字が正しいかの判定は、野村さんに実際に読んでもらいました。子どもたちは、自分たちが打ったことが実際に伝わっていることにすごく喜んでいました。

点字は、広く色々なところに表示されています。子どもたちは、きっとそれを読むことができるようになったのではないのでしょうか。すごいですよね。

また、休み時間には、野村さんや伊川さんといろいろな話をし、交流を深めることもできていました。今回までに、子どもたちは、たくさんの方とお会いし、いろいろなことを考えてきました。初めて会う方とも、なんとなく壁もなく話ができるようになってきたことに、子どもたちのすごさを感じました。

来週は、第4弾！車椅子体験・シニア体験です。また、学ぶことがたくさんあります。楽しみです。

